

EN CORTO



PRIMARIA DAÑADA EN EL 19-S LLEVA 6 AÑOS DESATENDIDA

El diputado federal del PAN Luis Mendoza denunció que desde hace casi seis años los alumnos de la escuela primaria Secretaría de Programación y Presupuesto, ubicada en la alcaldía Benito Juárez, siguen sin poder tomar clases en su plantel, que sufrió daños por el sismo de 2017.

"La responsabilidad es de la SEP y del Instituto Local de la Infraestructura Física Educativa. Los alumnos (...) llevan casi seis años sin tomar clases en sus aulas y fueron enviados a una escuela vecina que no cuenta con las instalaciones adecuadas", críticó. • Omar Díaz